

ASPIRASI WARGA

Lakukan Vaksinasi Jemput Bola di Masjid Darul Mutaalimin Desa Gunungsari, Koramil 0824/19 Umbulsari Kawal Pelaksanaannya

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 9, 2022 - 16:27



JEMBER - Dalam mempercepat capaian vaksinasi Covid 19 di Kabupaten Jember, pelayanan vaksinasi dengan jemput bola dilokasi-lokasi kegiatan masyarakat dilakukan, termasuk di Masjid, seperti yang dilakukan di Masjid Darul Mutaalimin Dusun Gunung Lincing Desa Gunungsari Kecamatan Umbulsari. Kabupaten Jember, pada Jum'at 08/04/2022 Pukul 19.30 Wib pasca

tarawih dilakukan vaksinasi terhadap jama'ah.



Kegiatan tersebut memang sudah diumumkan sebelumnya oleh takmir Masjid setelah dikoordinasikan oleh Tiga Pilar Desa, bahwa pada hari kemarin dilakukan Safari Ramadhan Muspika Umbulsari sekaligus vaksinasi bagi warga pasca sholat tarawih berjamaah.

Menurut Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Erwin Daud, pelaksanaan vaksinasi di wilayahnya juga dilakukan upaya percepatan diantaranya dengan pelayanan dimasjid, pasar dan lokasi keramaian lainnya.

Meskipun saya tidak bisa hadir dan diwakilkan kepada Pelda Pendik Putroyugo bersama Babinsa dan saya sudah ijin ke Pak Camat, namun pelaksanaan vaksinasi dapat berjalan dengan lancar. Jelas Danramil.

Pada pelayanan tersebut kita berhasil melakukan vaksinasi kepada 35 warga dengan rincian dosis-1 ada 3.warga, dosis-2 ada 4 warga dan layanan dosis-3 kepada 28 warga. Jelas Danramil.

Menurut Nuryadi 35 tahun warga setempat, usai melakukan vaksin, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa dirinya sangat setuju dengan pelaksanaan vaksinasi malam hari seperti ini, karena kalau siang saya takut membatalkan puasa Ramadhan saya.

Saat ditanya vaksin dosis berapa, Nuryadi menyatakan bahwa vaksin kali ini saya dosis-3 atau booster, Alhamdulillah sudah lengkap vaksinasi saya. Ujarnya.



Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa diseluruh jajaran Muspika memang telah kita Forkopimda memang telah menginstruksikan, untuk melakukan percepatan vaksinasi baik siang maupun malam hari, bersinergi dengan Pertokoan, Masjid serta lokasi keramaian lainnya.

Dengan melakukan vaksinasi secara jemput bola tersebut, diharapkan mampu percepat capaian vaksinasi di Kabupaten Jember, dalam mengantisipasi lonjakan kasus di Bulan Ramadhan dan Idul Fitri 1443 H. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)